

Québec, 1er décembre 1897.

RAPPORT

SUR LES

PROGRES DE L'INDUSTRIE LAITIÈRE AU WISCONSIN

HONORABLE F. G. M. DECHÈNE,

Commissaire de l'Agriculture, Québec.

Monsieur le Ministre,

D'après vos ordres, je me suis rendu au Wisconsin dans la seconde quinzaine de novembre, avec monsieur Elie Bourbeau, inspecteur général des Fromageries syndiquées de la province de Québec, pour y recueillir des informations utiles à l'industrie laitière de cette province, et, en particulier, des renseignements relatifs au nouveau procédé d'épreuve du lait, connu sous le nom de "curd test."

Le résultat de ce voyage a été bien meilleur que nous n'aurions osé l'espérer, car, outre ce qui regarde le "curd test," nous avons pu